

DOI: 10.18572/1812-3929-2021-1-30-36

# Применение норм о разделе общего имущества и норм об обязательствах вследствие неосновательного обогащения в спорах между супругами о взыскании части распределенной прибыли общества с ограниченной ответственностью



**ГЕРАСИМОВА ОКСАНА АЛЕКСАНДРОВНА,**

аспирант кафедры гражданского права  
Сибирского федерального университета,  
старший преподаватель кафедры  
гражданского права и процесса Красноярского  
государственного аграрного университета

✉ ogerasimova@list.ru

**Герасимова О.А.**

**Применение норм о разделе общего имущества и норм об обязательствах вследствие неосновательного обогащения в спорах между супругами о взыскании части распределенной прибыли общества с ограниченной ответственностью**

В статье рассматривается вопрос о нормах, применимых при разрешении споров между супругами о взыскании части распределенной прибыли общества с ограниченной ответственностью, полученной супругом — участником общества с ограниченной ответственностью. Обосновывается вывод о том, что взыскание супругом (бывшим супругом) с другого супруга (бывшего супруга) доли части распределенной прибыли, относящейся к общему имуществу, должно осуществляться в соответствии с нормами семейного законодательства о разделе общего имущества, а не гражданского законодательства об обязательствах вследствие неосновательного обогащения.

**Ключевые слова:** общее имущество супругов, доля в уставном капитале, часть распределенной прибыли, неосновательное обогащение, раздел общего имущества супругов.

**Gerasimova Oksana A.,** Postgraduate Student of the Department of Civil Law of the Siberian Federal University, Senior Lecturer of the Department of Civil Law and Procedure of the Krasnoyarsk State Agrarian University

**The Application of Provisions on Common Property Division and Provisions on Obligations as a Result of Unjustified Enrichment in Disputes Between Spouses over Collection of a Part of Profit Distributed by a Limited Liability Company**

The article deals with the issue of the rules applicable to resolving disputes between spouses on recovery of a part of the distributed profit of a limited liability company received by a spouse — a participant in a limited liability company. It is concluded that the recovery of the spouse (ex-spouse) with spouse (ex-spouse), the shares of part of the distributed profit belonging to the common property, shall be in accordance with the norms of family law on the division of common property, and not the civil law on obligations due to unjust enrichment.

**Keywords:** common property of spouses, share in the authorized capital, part of the distributed profit, unjust enrichment, division of common property of spouses.